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Zusammenfassung

        
Die Ergebnisse der histochemischen Untersuchungen wurden an Biopsiematerial der Fingerbeere von Patienten mit peripheren Durchblutungsstörungen bei Arteriosklerose gewonnen. Die Fingerbeerenbiopsien wurden vor und nach der Reinfusion von uv-betrahltem Eigenblut entnommen.


        
Die Oxidoreduktasen LDH, GPDH und SDH zeigen in ihrer Aktivität eine Abhängigkeit von der genannten Behandlung. Während bei den Arteriosklerotikern vor der Behandlung die Fermente der anaeroben Phase (LDH und GPDH) histochemisch stark reagieren, zeigen sie nach der Behandlung eine Abnahme der Aktivität, während die SDH jetzt wesentlich stärker sichtbar wird. Damit läuft die Energiegewinnung vermehrt auf dem aeroben Wege ab. Das histochemische Verhalten der Oxidoreduktasen in den einzelnen Hautschichten und in ekkrinen Drüsenanteilen wird besprochen.


        
Auf den noch fehlenden exakten Indikationsbereich der Behandlung mit uv-bestrahltem Eigenblut wird hingewiesen.


      
        
Summary

        
The results of the histochemical investigations were obitaned on biopsy material of the finger pad of patients with disturbances of the peripheral blood supply in arteriosclerosis. The biopsies of the finger pads were taken before and after reinfusion of autologous blood which was exposed to ultraviolet radiation.


        
In their activity the oxidoreductases LDH, GPDH and SDH show a dependence upon the treatment mentioned. While in patients with arteriosclerosis the enzymes of the anaerobic phase (LDH and GPDH) histochemically intensely react before the treatment, they show a decrease of the activity after the treatment, whereas now SDH becomes by far more visible. Thus the obtaining of energy increasedly takes on the aerobic way. The histochemical behaviour of the oxidoreductases in the individual skin layers and in the eccrine parts of the glands is discussed.


        
It is referred to the still missing exact indication area of the treatment with autologous blood which was exposed to ultraviolet radiation.


      

Schlüsselwörter

Ultraviolettbestrahlung des Blutes - Eigenbluttherapie - arterielle Durchblutungsstörungen - Oxidoraduktasen - UV-Licht
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